

本格舞台で表現しよう

14日「WOW!」ジョイントフェスタ

和歌山市で20年以上にわたりダンス講師を務めている坂本安津子さんは、観客を前に舞台上で表現することの楽しさを多くの人と分かち合いたいと願い、「WOW!」ジョイントフェスタ2018」実行委員会を立ち上げた。4月14日の第1回目のイベントでは、多彩な17グループが出演する予定で、出演者らは本番を前に熱心に稽古に取り組んでいる。

坂本さんは教え子らと結成した「Dance Arts」主宰していた「セビンス」というグループでアダンスタジオというスタジオの教え子らと舞台上に立つことに「ワクワクしています」とほほ笑む。



イベントをPRする坂本さん(前列右)と教え子ら

生徒さんの振り付けに取り組み日々少し疲れを感じました」と振り返る坂本さん。休養期間を経て、昨年から再び踊ることへの意欲が芽生え「せっかく踊るのなら、舞台上に立ちたい」と思った。

「稽古を頑張った生徒さんが舞台での発表を終え、さらに前向きになる姿に感動するんです」と、表現者にとって舞台発表が大切であることを強調し、さまざまなグループが、音響や照明設備の整った舞台を、安価な費用で活用できる同イベントの継続

を願っている。

「Dance Arts」メンバーの中村恵美さん(30)と田村友美さん(28)は「坂本先生の教え方が好きだったので、休養期間には喪失感がありました。また一緒に踊れてうれしいです。舞台には立った人にかからない感動があります」と話し「発表の場を求めている人はぜひご参加を」と呼び掛けている。

14日は県民文化会館小ホールで午後6



和歌り、多ておりに酔いクマらお目せて楽しい。べーんは午時にはうちにてしまい。役だ。加大で楽しむ。ジュ。そつで

e up his week

ヴァン 千の惑星の救世主 3/30公開

宇宙を舞台に、銀河の平和を守るエーの男女が巨大な陰謀に立ち向かう大規模なスケールかつイマジネーション溢出す。西暦2740年。銀河をパトリック捜査官のパレリアンとローレリからゆる種族が共存する「千の惑星」として銀河にその名を知られるアルステーションを訪れる。しかしその宇宙を揺るがす邪悪な陰謀や、歴史されようとしていたある秘密が隠さ



(C) 2017 VALERIAN S.A.S. - TF 1 FILMS PRODUCTION

仲間 No. 679

タの仲間です。近畿地方に侵入